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 Aos 22 dias do mês de junho de dois mil e dezessete, 

nesta cidade de São Paulo, na sala de reunião dos Conselhos da São Paulo 

Previdência - SPPREV, sito na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 

10h:00min., após prévia convocação, reuniu-se ordinariamente o Conselho 

Fiscal da referida autarquia. Presentes os Conselheiros Titulares Daniel Gomes 

dos Reis, Vice-Presidente do Conselho Fiscal, Fábio Guimarães Serra, 

Gustavo Carvalho Tapia Lira, Jarbas Augusto Pinto e João Alécio Pugina. 

Inicialmente, os trabalhos foram abertos pelo Vice-Presidente do Conselho, 

sendo assinada a Ata da 108ª Reunião Ordinária do Conselho Fiscal, fazendo 

parte da pauta os seguintes temas: Assinatura da Ata da 108ª Reunião 

Ordinária; Apreciação do Balancete de Abril de 2017. Após, foram convidados 

a participarem da reunião o senhor Reinaldo dos Santos Lima, Diretor de 

Administração e Finanças, bem como o Gerente de Planejamento e Controle, o 

senhor Marcos de Oliveira Campos, o Gerente de Finanças e Contabilidade 

André Mora Robles, o Supervisor de Controle da Arrecadação, o senhor André 

Carvalho Penafieri e o senhor Valdemir Roberto Machado de Moraes, analista 

previdenciário da Diretoria de Administração e Finanças. Inicialmente, o Diretor 

de Administração e Finanças falou sobre os informes gerais. Nesta 

oportunidade, o mesmo comunicou que não ocorrerá mais a transferência da 

sede da SPPREV para o imóvel localizado na Avenida Ibirapuera. Desta forma, 

as tratativas na busca por um novo imóvel para a instalação da sede desta 

autarquia continuam, podendo, inclusive, serem retomadas as negociações 

para a construção de sede própria no imóvel localizado à Rua Vergueiro.  O 

Diretor de Administração e Finanças também falou sobre os royalties. Segundo 

informou, houve uma movimentação do Conselho de Reitores das 
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Universidades Estaduais de São Paulo – CRUESP, através de ofício, para que  

percentual dos royalties de petróleo, dentro do percentual destinado ao Poder 

executivo, seja utilizado para bater a insuficiência das Universidades Paulistas. 

Entretanto, a Secretaria de Planejamento e Gestão não concordou com a 

destinação de parte desses valores às Universidades, sendo que a questão foi 

submetida ao Conselho de Administração da SPPREV, para que seja 

analisada. O senhor Reinaldo dos Santos Lima esclareceu que as 

Universidades integram o Poder Executivo e a SPPREV, até o presente 

momento, não utiliza os royalties para abater a insuficiência delas. Ainda,  o 

Diretor de Administração e Finanças também informou que a Proposta 

Orçamentária de 2018 foi encaminhada ao Conselho de Administração para 

análise, aprovação e andamento.  Após, foi passada a palavra ao Gerente de 

Finanças e Contabilidade, a fim de que explicasse sobre a parte de Previdência 

do Balancete de Abril de 2017. Desta forma, o mesmo falou sobre o aumento 

das receitas e despesas previdenciárias. Sobre o aumento das receitas, André 

Moura Robles esclareceu que decorreu da Resolução nº 770 do Tribunal de 

Justiça, que aplicou o reajuste anual aos seus funcionários, impactando na 

folha de inativos e refletindo na contribuição do servidor ativo, patronal, inativo. 

A contribuição de pensionista permaneceu inalterada, existindo um crescimento 

da insuficiência financeira decorrente do aumento da despesa. Ainda, o 

Gerente de Finanças e Contabilidade informou que a SPPREV recebeu um 

valor menor referente aos royalties, no mês de abril. Nesta oportunidade, o 

mesmo ressaltou que no mês de maio a autarquia recebeu valor significativo 

relativo à participação especial.  Ainda sobre as receitas, André Moura Robles 

destacou um aumento significativo dos valores recebidos referentes à 

compensação previdenciária. Quanto às despesas, o Gerente de Finanças e 

Contabilidade destacou dois fatores principais no tocante às despesas com 

inativos: o aumento dos inativos do Tribunal de Justiça e da Polícia Militar. 
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Neste último caso, André Moura Robles esclareceu que o crescimento foi 

decorrente do aumento do número de ratificações pela SPPREV das 

concessões das inatividades militares. Com relação à pensão, a variação foi 

pequena. Depois, foi passada a palavra ao Gerente de Planejamento e 

Controle, que explicou sobre a parte Administrativa do Balancete de Abril de 

2017. Assim, Marcos de Oliveira Campos falou sobre o demonstrativo da 

receita orçamentária, apontando uma pequena diminuição. Conforme explicou 

o Gerente de Planejamento e Controle, no mês de março houve a 

regularização de alguns valores relativos à taxa de administração, o que 

justificou o valor ter sido um pouco maior. No mês de abril, em relação à taxa 

de administração, não houve qualquer pendência, sendo que todos os órgãos 

repassaram o valor conforme a Resolução da Secretaria da Fazenda e o 

Comunicado da SPPREV. No tocante a variação das despesas, Marcos de 

Oliveira Campos explicou sobre a locação de veículos, despesas com 

vigilância, água, luz, serviços, programas e aplicativos com informática, bem 

como com os Correios. Outro item com variação foi em relação à conservação 

e manutenção de bens imóveis. O Gerente de Planejamento e Controle 

também falou sobre o demonstrativo de restos a pagar, afirmando que não 

houve variação em relação ao mês de março.  Quanto ao demonstrativo de 

contratos, Marcos de Oliveira Campos comunicou que no mês de abril foi 

assinado contrato de recadastramento dos beneficiários junto ao Banco do 

Brasil, bem como houve dois aditivos de contratos, para dilatação do prazo 

com a Telefônica. Depois, foi passada a palavra ao senhor Valdemir Roberto 

Machado de Moraes, o qual falou sobre os apontamentos realizados no 

Relatório da Auditoria Independente. Das 26 (vinte e seis) ocorrências 

apontadas pela auditoria independente, 18 (dezoitos) já foram solucionadas, 

restando pendentes 08 (oito) ocorrências. Com relação à ocorrência referente 

aos imóveis da CBPM, foi elaborada minuta de Decreto de transferência dos 
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imóveis, que retornarão para a propriedade da CBPM. Dois casos que foram 

esclarecidos no mês são referentes às férias. Valdemir  Machado de Moraes 

explicou que a prática na autarquia é de que o requerimento de antecipação do 

13º salário e do abono sejam feitos juntos com o aviso de férias, o que foi 

questionado pela auditoria independente. A questão foi encaminhada à 

Consultoria Jurídica da SPPREV, cuja conclusão foi no sentido de que não há 

qualquer ilícito nesta prática. Ao final, depois de esclarecidas as indagações 

dos Conselheiros e após as informações prestadas, o Balancete da UG 

202.601 – SPPREV-Previdência e das UG 202.602 e 202.684 – Administração 

da SPPREV, referentes ao mês de Abril de 2017, foi considerado aprovado, por 

unanimidade, pelo Conselho Fiscal. Assim, ficou agendada a próxima reunião 

deste Conselho para o dia 20 (vinte) de julho, quinta-feira, às 10h00min horas, 

ficando desde já os presentes devidamente convocados. Ao 11h30min horas, 

não havendo nada mais a ser tratado nesta reunião, o Presidente declarou 

encerrados os trabalhos. E, para constar, eu, Paola Camargo, Secretária do 

Conselho, lavrei e subscrevo esta Ata que, após lida, achada conforme e 

aprovada, vai devidamente assinada pelo Presidente e pelos demais 

Conselheiros presentes. 

 

_______________________________ 

Daniel Gomes dos Reis  
Vice-Presidente do 

Conselho  
 
 

_________________________ 

Fábio Guimarães Serra 
Conselheiro 
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___________________________ 

Gustavo Carvalho Tapia Lira 
Conselheiro 

 

       
___________________________ 

Jarbas Augusto Pinto 
 Conselheiro 

 
 
 

 
___________________________ 

João Alécio Pugina  
Conselheiro 

  

 
___________________________ 

Paola S. Camargo 
Secretária do Conselho 

 
 

  
 


